

voie de reconstitution, ne manquera pas d'y adhérer.

France a supprimé toute liberté et l'activité politique ne peut se développer que dans la clandestinité. Tout usage, sinon strictement privé de la langue catalane a été interdit, le drapeau et l'hymne catalan sont considérés comme subversifs. Cependant le patriotisme des Catalans n'a fait que s'accroître et leur sentiment national est aujourd'hui plus vivant que jamais.

### Les CORTES ESPAGNOLES

=====

Les Cortès Espagnoles viennent de se réunir au Mexique. Cette première prise de contact du corps législatif espagnol depuis près de six ans de silence, a été empreinte de la plus grande simplicité. Le Président Martinez Barrio a dit tout l'attachement de l'Espagne Républicaine à la cause des Nations Unies et a remarqué très justement que dans les champs de bataille espagnols se joua le premier acte de la guerre actuelle. Le nombre des députés présents étant insuffisant pour prendre des accords valables, on a renvoyé ensuite les débats à une prochaine réunion dont on n'a pas fixé la date.

Il nous paraît opportun de donner à nos lecteurs quelques renseignements concernant la composition des Cortès. Cela les aidera à situer exactement les problèmes politiques espagnols et dissipera bien de malentendus.

Voici-donc, la composition de la Chambre Espagnole, élue le 16 février 1936.

#### Partis de gauche

P.S.O.E. (Parti Socialiste. III <sup>e</sup> International)	102 sièges
Izquierda Republicana (gauche Républicaine)	98 "
Esquerra Republicana de Catalunya (gauche Républicaine de Catalogne)	35 ""
Union Républicana (Union Républicaine)	35 "
Parti communiste	15 "
Indépendants de gauche	13 "

#### Partis de droite

C.E.D.A. (Confédération Espagnole de Droites Autonomes) 80 sièges